

Reconocen a mujeres cubanas con el Sello 60 Aniversario de la FMC



En la Ciencia, la mujer es imprescindible

La Habana, 13 ene (RHC) La Federación de Mujeres Cubanas (FMC) entregó su Sello 60 Aniversario a féminas representantes de 28 instituciones científicas, en agradecimiento por su misión de convertir los avances de la ciencia en instrumentos de transformación social y bienestar humano.

Entre las entidades homenajeadas están la Academia de Ciencias de Cuba, el Instituto de Meteorología, el Instituto de Geografía Tropical, el Centro de Investigación y Desarrollo de Medicamentos, el Instituto de Investigación del Tabaco y los Laboratorios AICA.

Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la FMC, expresó que la organización ha querido rendir homenaje a las científicas cubanas en un año donde resulta imperativo continuar desarrollando la ciencia desde todos los sectores de la sociedad.

Además, exaltó la decisiva participación femenina en la solución de los problemas generados por la Covid-19, como la creación y producción de vacunas, así como la atención médica directa.

Asistieron al acto, Marta Ayala Ávila, miembro del Buró Político y directora del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, y Jorge Luis Broche Lorenzo, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y jefe de su Departamento para la Atención al Sector Social. **(Fuente: Radio Reloj, Rebelde)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/282655-reconocen-a-mujeres-cubanas-con-el-sello-60-aniversario-de-la-fmc>



Radio Habana Cuba